

# Buscando la optimización





En este número de *Petrotecnia*, que se inscribe en un año complejo y en el que esperamos que sea el comienzo de un tránsito hacia la pospandemia, es importante poner el foco en la optimización de los procesos de producción.

Para ello, hemos elegido ideas y trabajos seleccionados del 7° Congreso de Producción y

Desarrollo de Reservas del IAPG que presentan soluciones a distintos aspectos del *upstream* y *midstream*.

Los tiempos que sigan a este fenómeno de índole mundial serán complejos, y la industria deberá apelar a sus mejores opciones para seguir generando energía para el país.